

Con Juegos Tradicionales se Tomaron el Punto Crítico de Nueva York en Kennedy



El pasado sábado, en un trabajo mancomunado con las Juntas de Acción Comunal de los barrios: Carvajal Osorio, Las Torres, Floralia, Sinaloa, Alquerías de la Fragua II sector, Secretaría Distrital de Ambiente, Alcaldía Local de Kennedy, el IDRD y Ciudad Limpia, se llevó a cabo el primer paso para la recuperación de la calle 39 Sur con carrera 68K, espacio afectado por el arrojo permanente de residuos sólidos.

Con la limpieza previa del lugar, juegos tradicionales, actividades lúdicas y pedagógicas relacionadas con el manejo consciente y responsable de los residuos sólidos, música y la presencia de Lola la Rockola, más de 120 personas se tomaron el punto crítico de Nueva York, quienes, a través del torneo ambiental de rana y tejo, reciclaje de residuos electrónicos y material reciclable aprendieron como proteger el ambiente.

Como resultado de la exitosa jornada, la comunidad entregó 90 kilogramos de aparatos electrónicos y pilas a los programas posconsumo y 45 kilogramos de material reciclable a la Asociación de Recicladores de Prestación de Servicio Ambiental Alquería (APREAM), a su vez Ciudad Limpia realizó la recolección de 5 metros cúbicos de residuos mixtos y al finalizar se entregó una planta a las personas comprometidas, como insignia a la participación en el proceso de resignificación y apropiación de su territorio, buscando sembrar vida y conciencia ambiental.



Con esta acción colectiva que busca rescatar y promover en la comunidad el juego al aire libre, participativo y colectivo, contribuyendo a la apropiación y rescate del espacio público, se da inicio a la recuperación de este punto afectado por el arrojo indiscriminado de residuos, porque entre todos podemos proteger el ambiente y hacer de Kennedy una Ciudad Limpia.

Catherine Arteaga Restrepo

Jefe de Comunicaciones
y Relaciones Públicas

Cel.: 310 806 3339 - 310 825 9877 - 317 350 4513
www.ciudadlimpia.com.co